

令和5年1月20日

1・2年生保護者 様

佐世保市立中里中学校
校長 眞弓 健一

新しい制服・体操服の導入について（お知らせ）

大寒の候、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃から本校の教育活動にご理解とご協力を頂き感謝申し上げます。

さて、令和5年度から新しい制服を導入することを「学校だより」及び「学校ホームページ」でお知らせしました。併せて、半袖体操服についても下着等の透け感を緩和するようなデザインに変更します。

つきましては、在校生および新1年生の着用について、下記のとおりとしますのでご理解をお願いします。

記

1 対応

- (1) 在校生はこれまでの制服・体操服の着用、令和5年度新1年生から新しい制服・体操服の着用を基本とする。
- (2) 令和5年4月から、在校生も新しい制服・体操服を着用してもよい。
- (3) 夏服のみ、新しい制服（夏用ポロシャツ）とこれまでの制服（ズボン、スカート）を組み合わせ着用してもよい。それ以外の組合せは認めない。
- (4) 新1年生は、おさがりを認める（これまでの制服・体操服の着用可）。

2 その他

新しい制服・体操服の購入については、以下の取扱店に直接連絡願います。

<制服取扱店>

- 鈴木服装株式会社 電話 42-5877
- 小川呉服店 電話 47-2430
- ステップワン 電話 34-1425

<体操服取扱店>

- 和信産業 電話 33-2233